



日刊 労千葉

国鉄千葉動力車労働組合

〒280 千葉市要町2番8号(労働車会館)
電話 (鉄道) 千葉 2935・2936番
(公) 千葉 (22) 7207番

91.8.13 No.3445

はじめての労働者反戦集会かちとる(上)
原爆資料館前市内デモにうつて(下)



労働者集会を開催

午前十時から、全国労働組合交流センター主催による「八・六ヒロシマ全国労働者反戦集会」が、

かえたヒロシマの街に「戦争反対、海外派兵阻止」の声がひびきわたった。

広島で反戦の声

広島反戦全国集会で決意をのべる田中書記長

広島市アステールプラザで二一〇名の労働者の参加のもと開催された。この集会は地元広島県労働組合交流センターが中心となつた、労組交流センターとしてはじめての広島現地での集会になつた。本年は、原水禁運動の連合化」とは別に、連合があろうとか「PKO推進」をかけて、同じ会場ではじめて集会を開くとあって、労働者集会は「原水禁運動の連合化」を許さないという決意と、労働者が反戦闘争を担いきるという確信をこめてかちとられた。



市内デモと貫徹

その後午後二時から、八・六広島反戦闘争全国実行委員会の労働者・学生・市民は、平和公園・原爆資料館の前にて、「自衛隊派兵を許さない八・六ヒロシマアピール」を採択し、広島労働会館まで市内デモを行つた。

そして午後五時からは広島反戦闘争全国実行委員会主催の集会が



開催された。反戦被爆者の会会長大槻泰生氏の基調報告を始め、被爆女性によるヒロシマからの訴え、反戦自衛官・三里塚・沖縄・反戦共同行動委員会の特別アピールなど全国各地で闘う人びとの戦争を許さない固い決意があきらかにされた。



反合・運転保安確立! 反戦・反核を担う労働運動を!

8・5

臨時国会召集弾劾緊急行動を闘いぬく

8月5日午後六時から東京六本木・三河台公園で、反戦共同行動委員会による臨時国会召集弾劾の集会とデモがかちとられた。この日、海部はPKOと小選挙区にむけた臨時国会を召集するなかで、これに対して唯一反対する闘争が闘いぬかれた。さらに秋にむけて闘いを積みかさね、強化しよう。